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Abstract (en)
The conductor (L1) has stranding elements (VS) comprising cores (1) that are deformable in a radial direction and stranded around base elements
(2), which comprises individual wires. The stranding elements are stranded with each other in a position, where stranding direction (P3) of the
stranding elements is aligned opposite to stranding direction of the base elements. The stranding elements are stranded in another position, where
the stranding elements are stranded with equal stranding angles.

Abstract (de)
Es wird ein Leiter (L1) für elektrische Kabel angegeben, der aus einer Vielzahl von miteinander verseilten Einzeldrähten besteht. Im Leiteraufbau
ist eine Vielzahl von Verseilelementen (VS) eingesetzt, die alle einen zugfesten, in radialer Richtung verformbaren Kern (1) aufweisen, um den eine
Anzahl von Grundelementen (2) herumverseilt ist, die aus miteinander verseilten Einzeldrähten bestehen. In einer ersten Lage sind mindestens drei
Verseilelemente (VS) miteinander verseilt, deren Verseilrichtung entgegengesetzt zur Verseilrichtung der Grundelemente (2) gerichtet ist, und um
die erste Lage von Verseilelementen (VS) ist mindestens eine zweite Lage von Verseilelementen (VS) herumverseilt, deren Verseilrichtung ebenfalls
entgegengesetzt zur Verseilrichtung der Grundelemente (2) gerichtet ist.
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